

# ビレッジの会&花の木会 合同 第4回 ゴスペルフラダンス教室 (令和2年9月11日(金)開催)

今年度、最初のレッスンを行いました。

コロナ禍により、前回の2月から半年以上空いてのレッスンのため、久しぶりで嬉しくもあり不安もありの中始めました。



「君は愛されるために生まれた」の曲が始まると、DVDで復習してきた方も多く、皆さん半年ぶりとは思えない動きでした。そして、踊ることで癒され心地よくなることを実感！フラダンスの魅力を感じました。

終わりの方に、講師の先生のお手本なく、皆さんだけで踊ってください。という予想外の展開に^^; ドキドキでしたが、周りの人を見ながらどうにかできた感じでしょうか。これからの細かい課題がよくわかりました。



そして、講師の先生より次の新しい曲のご提案があり、「パラダイス」という曲をお手本に踊っていただきました。曲も踊りもとても素敵♪

これまでより早い足の動きにとまどいもありますが、繰り返しが多く覚えるボリュームは少ないとのこと。新たな挑戦に皆さんやる気でいっぱいです！これからのレッスンもとても楽しみです。

是非たくさんの方に、癒され楽しいゴスペルフラダンスを体験していただきたいです。

<今後のレッスン予定>

第5回 10月23日(金)

第6回 11月6日(金)

第7回 12月4日(金)

皆様のご参加をお待ちしています。